
INTERROGAZIONE

Oggetto: Problematiche riguardanti la zona retrostante la stazione di Terontola e Ponte di Landrucci 
(presentata verbalmente in sede di Consiglio Comunale del 30/10/2023 dalla Consigliera Rachele 
Calzolari)

Il ponte è stato recentemente risistemato tramite le sole risorse dell’assicurazione del mezzo che lo 
aveva danneggiato, senza investimenti da parte dell’amministrazione la quale avrebbe potuto agire 
anche sulle altre problematiche dell’area.
Di  conseguenza,  il  ponte  è  tuttora  pericoloso  essendo  stato  montato  il  guardrail  in  maniera 
inappropriata. Lo stesso invade, infatti, la banchina con uno spigolo vivo.
Ciò premesso, si chiede di sapere se ci sarà un nuovo intervento sul guardrail e in quali tempi.


